

Info-parents



Édition juin 2024

Le journal mensuel de l'école Jean-Leman

Chères familles,

D'ici peu, nous aurons complété la boucle de l'année scolaire 2023-2024. Nous espérons que votre enfant aura pu s'épanouir dans son environnement scolaire. Toute l'équipe souhaite souligner le chemin parcouru par chacun d'entre eux. Quelle fierté ! Les prochaines semaines seront ponctuées des tâches de fin d'année et d'activités spéciales. Nous vous encourageons à soutenir votre enfant dans ces journées parfois émotives ou empreintes de changements. Souvent, un tourbillon émotif peut accompagner cette fin de parcours.

Nous souhaitons prendre un moment pour souligner le travail de toute l'équipe pour leur dévouement et leur bienveillance. Il faut également souligner l'apport exceptionnel des bénévoles qui, tout au long de l'année, par leur grande générosité, ont fait une grande différence dans le quotidien de l'école. Merci !

Sophie Tougas, directrice

Isabelle Hammarrenger, directrice adjointe

Dates importantes

10, 11 et 12 juin	Épreuves ministérielles – Écriture – 4 ^e année
10 juin	18 h 30 : conseil d'établissement
11, 12 et 13 juin	Épreuves ministérielles – Mathématiques – 6 ^e année
13 juin	Salon du livre des groupes 201, 303 et 601 de 17 h à 19 h 30 – salle multi.
18 juin	Activité de jeux gonflables pour tous les élèves
20 juin	Fête de fin d'année – dernier jour d'école
21 juin	Journée pédagogique – Service de garde ouvert
25, 26, 27 et 28 juin	Journées pédagogiques – Service de garde fermé
27 août	Soirée de rencontre de parents pour tous à 18 h 00 et 18 h 45 (horaire à venir) 19 h 30 : Assemblée générale annuel des parents – salle multi.
29 août	Rentrée scolaire – premier jour d'école !

Bulletin - 3^{ème} étape

Au plus tard le 10 juillet prochain, le bulletin de votre enfant sera disponible via le [portail Mosaïk](#).

Changement - heure d'ouverture du service de garde

IMPORTANT ! À compter de la rentrée 2024, l'heure d'ouverture du service de garde sera modifiée. À compter d'août 2024, nous accueillerons les enfants à compter de 7h.

Rentrée scolaire - août 2024

Au début du mois de juillet, vous recevrez de plus amples informations à propos de la prochaine rentrée scolaire. Surveillez vos courriels afin d'être à l'affût de ces informations importantes.

- Les rencontres de parents de début d'année auront lieu le 27 août en soirée.
- La première journée de classe aura lieu le 29 août 2024.

Vous pouvez dès maintenant [consulter le calendrier scolaire 2024-2025](#) via le site web de l'école.

Objets perdus

Plusieurs items ont perdu leur propriétaire. Des dizaines de bouteilles d'eau, des paires de chaussures et des centaines de pièces de vêtement cherchent leur propriétaire. Tous les articles seront disponibles aux trois portes avant lors de la semaine du 17 au 21 juin prochain. Après cette date, les éléments non réclamés seront remis à une œuvre de bienfaisance.

Une retraite bien méritée pour les brigadiers

Louise Labelle et Louis-Charles Vanier, deux brigadiers affectés à notre école, prendront leur retraite à la fin de l'année scolaire. Nous vous invitons à les saluer lors de vos derniers passages en leur compagnie !

Prix de reconnaissance en lecture

Félicitations aux 3 enseignantes de notre école qui ont **remporté le prestigieux prix de reconnaissance en lecture du ministère de l'éducation pour leur projet de Salon du livre!** Mesdames Catherine Deschênes (2^e année), Marilyn Peltier (6^e année) et Audrey-Ann Poulin (3^e année) font la fierté de notre école de quartier. Plus précisément, elles ont reçu un prix offert en partenariat avec l'Association québécoise des enseignantes et des enseignants du primaire (AQEP), qui est remis à un projet faisant la promotion de la lecture au primaire.



Mme Kathlyn Morel, directrice du CSSDGS, Mme Émilie Poirier, présidente du conseil d'établissement de l'école Jean-Leman, Mme Marilyn Peltier, enseignante en 6^e année, Mme Audrey-Ann Poulin, enseignante en 3^e année, Mme Catherine Deschênes, enseignante en 2^e année et Mme Sophie Tougas, directrice de l'école Jean-Leman.

Durant toute l'année, les enseignantes bâtissent différents livres avec les enfants. Chaque enfant complète une douzaine de projets de livres au courant de l'année; histoire, mots-cachés, livre informatif, etc. Au mois de juin, un salon du livre à l'école (cette année ce sera le 13 juin 2024 en soirée) est organisé pour que les familles et proches des jeunes viennent constater le résultat du travail des enfants. Ces derniers sont très fiers de présenter leurs œuvres! Ils sont de vrais auteurs.

Pour nous joindre

Pour joindre l'école Jean-Leman, vous devez d'abord composer le **514-380-8899**, suivi du **poste 4131**.

Ensuite, un message automatisé vous permettra de choisir entre les options suivantes :

Pour signaler une absence : OPTION 1

Pour joindre le service de garde : OPTION 2

Pour joindre le secrétariat : OPTION 0

Pour motiver l'absence ou le retard de votre enfant, le [Portail Parent](#) demeure l'option à prioriser. Il est également possible de nous contacter au jeanleman@cssdgs.gouv.qc.ca.

Fermeture estivale

Veillez prendre note que le secrétariat sera fermé à compter du vendredi 5 juillet à 12h. L'équipe sera de retour en poste le lundi 5 août 2024.



Bonnes vacances !